

加太小学校便り 6月

令和3年5月31日 和歌山市立加太小学校

出会いとふれあい

ついこの間、新学期が始まったと思っていたら、早いものでもう6月となりました。1学期も折り返し地点を迎えます。加太っ子は、日々元気に学校生活を送ってくれています。

5月10日、学校ではたて割り班のグループに分かれて、オリエンテーションが行われました。この縦割りグループは、毎月の縦割り活動はもちろん、日々の掃除でも活躍してくれます。また、遠足やスポーツテストでも、この縦割りグループで行動するのでいろいろな場所で大活躍です。

少し前ではありますが、1年生が学校探検を行いました。1年生を案内する役目は、2年生のお友だちです。2年生は1年生の手をつなぎながら、決められたポイントを順番に回っていきます。1年前は、自分たちが案内してもらっていた2年生がしっかりと役目を果たし案内している様子を見ると、1年間の成長の大きさを実感できる瞬間でもあります。



オリエンテーションの様子

子ども達は毎日学校に限らず、あたりまえのように多くの人と出会い接していきます。その中で異学年同士が関わる縦割り活動は、多くのことを学び成長できる機会であると思います。例えば掃除の仕方や安全に過ごすためのよりよい方法などを考え、行動する力をリーダーは学んでいきます。その姿を見たグループのメンバーは、その姿から多くを学んでいきます。この経験はすぐに結果に表れるものではないものですが、自分がリーダーとなったときにきちっと受け継がれ、さらに進化していき良き伝統として受け継がれていくものだと思います。また、人と出会う中で、「うれしいこと」や「楽しいこと」が生まれます。時にはそうでないこともあるでしょうが、それも含めて全て「経験」として自分自身の心を成長させてくれます。このような活動が引き継がれている加太小学校は、本当に素敵な所だと感じています。

他にも自分を成長させていく出会いといえば、「本」との出会いがあります。毎朝の「読書タイム」も、子ども達にとって「本」とのよき出会いの時間となってくれればと思っています。私も「読書」は大切だと感じています。そこには、「共感」「勇気」「感動」があり、刺激を受け、生きる活力や原動力になると感じています。ぜひ家庭でも、文字に触れる機会を少し持ってもらえればと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の多くの皆様には、小学校教育にご理解とご尽力をいただき、 本当に感謝申し上げます。町探検では、出会う多くの方々から声をかけていただき、地域の方々の温かさ に触れることができました。これからも、「出会い」を楽しみ、子ども達と共に、私も成長していきたいと 思います。 (校長 岩本浩志)

授業参観・懇談会は6月17日(木)です。

17日(木)5限から、授業参観と懇談会を行います。子どもたちの学びの様子を、ぜひ、教室の中に入って 参観してくださいますようお願いします。なお、写真やビデオ撮影については、個人情報の観点から十分ご配慮 いただきますようお願いいたします。詳しい内容については、プリントでお知らせします。

6 月の行事予定

1	火	登校指導 安全点検	1 6	水	交通安全教室
2	水	委員会 いじめなくそうデー ALT 来校日	1 7	木	学習参観·懇談 (5限)
3	木		1 8	金	
4	金	パッカー車出前授業(3・4年)	1 9	土	
5	土		2 0	日	
6	日		2 1	月	縦割り活動
7	月	縦割り活動	2 2	火	学校運営協議会
8	火	スポーツテスト(1・2限)	2 3	水	ブロック人権研修
9	水	スポーツテスト予備日①	2 4	木	ALT 来校日
1 0	木	スポーツテスト予備日②	2 5	金	
1 1	金		2 6	土	
1 2	土		2 7	日	
1 3	日		2 8	月	誕生日会
1 4	月	縦割り活動	2 9	火	
1 5	火	登校指導	3 0	水	

新型コロナウィルス感染症については、緊急事態宣言が新たに出された地域があるなど、まだ感染の広がりが懸念されているところです。以前、お配りした県からの通知にそって、感染を予防するとともに、風評被害や心無い差別的な事案のないよう、「お大事に」の気持ちを忘れないようにしてもらいたいと切に願います。なお、発熱等の症状があるときは、無理せず病院での受診をお願いします。また、気になることがある場合は、学校までご連絡下さいますようお願いします。

お知らせ 水泳の授業について

本年度は、感染症対策をしながら水泳の授業を行う予定です。例年通りとは行かないかもしれませんが、少しでも行えるよう計画をしていきたいと考えています。詳細は、後日改めてご案内させていただきます。

織わり活動

月曜日 8 時 25 分~ 40 分に「縦わり活動 ($A \cdot B \cdot C$ グループ)」を 実施しています。

5月17日は、雨天だったため、【体育館】と【多目的ルーム】に別れ、 グループで考えた遊びを実施しました。何をして遊ぶのかは、6年生が中心に考え実施します。

【多目的ルーム】グループは、「へいたいさんがとおる」

【体育館】グループは、 「鬼ごっこ」











